



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>79 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02V18I</b>
Prix	<b>595 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Superbe 3 pièces d'une superficie de 79m2 dans une résidence sécurisée et très prisée de Nice Ouest. Situé entre l'avenue de Fabron et le boulevard Napoléon III, découvrez cet agréable appartement rénové offrant une vue splendide sur l'ouest de Nice et le Cap d'Antibes. L'appartement dispose de 2 chambres donnant chacune directement accès à une terrasse de 15 m2 et de 12m2 orienté Sud/Ouest. Il bénéficie de la meilleure exposition pour vous assurer une belle luminosité à chaque saison. Le bien se compose d'une cuisine ouverte sur un beau séjour donnant également accès sur l'extérieur et sa ...

*Superb 2 bedroom and 79 sqm flat in a secure and very popular residence of Nice West. Located between Avenue de Fabron and Boulevard Napoleon III, discover this pleasant renovated apartment with a splendid view of the west of Nice and the Cap d'Antibes. The apartment has 2 bedrooms each giving direct access to a 15 sqm and a 12 sqm terrace facing South/ West. It benefits from the best exposure to ensure a beautiful brightness in each season. The property consists of a kitchen open to a beautiful living room also giving access to the outside and its terrace, several cupboards and a separate ...*

## ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

